Association Kervihan 🚮



La Lettre d'Info Juin 2014

Editorial

Un immobilier de qualité pour un accompagnement de qualité



Le chantier de rénovation de Kerdreineg à Crédin ouvert le 29 avril dernier par Béatrice ROSEN et Brahim ASLOUM. Deux autres sont sur le point de l'être, à l'IME Kergadaud à Caudan et à l'IME Les Enfants de Kervihan à Bréhan

La Fondation Claude Pompidou, l'Association Kervihanse sont largement investis dans ces projets et continuent de le faire, conscients de leur importance. Il était urgent en effet de mieux prendre en compte les nouvelles normes de sécurité et de conditions d'accueil comme les nouvelles aspirations légitimes des usagers et de leurs familles.



et le parrain aude POMPIDOL la Fondation Claude

- La qualité du cadre de vie l'intimité des chambres
- la chaleur des espaces communs d'activités et d'échanges contribuent de toute évidence au bien-être de chacun. Ils participent de ce fait à la sérénité des accompagnants, à leur disponibilité plus grande, et à une bienveillance toujours plus affirmée.

Cette perspective aidera à supporter les désagréments causés par les travaux et motivera tous les acteurs à envisager les projets pour les établissements qui sont encore en attente.

Ce sont là de lourds projets pour lesquels le plan financier s'affine et nous savons que nous pouvons compter sur de nombreux soutiens.

Que tous nos interlocuteurs, tous ceux qui de près ou de loin apportent leur contribution soient ici remerciés.

Volonté, persévérance dans un climat de confiance, telle est notre ligne de conduite.

Louis GUILLEMOT, Président

Agenda

À partir du 17 juin Lancement des travaux à l'IME de Kerdreneig

Le 20 juin Assemblée Générale

Les 27 juin

20ème Anniversaire du SESSAD Bleu Cerise

Juillet et Septembre 2014 Charte Bientraitance

Le 15, 16,17 et 18 septembre 2014 Évaluation externe pour l'IME de Kerdreineg

La scolarisation des enfants

Forts de notre expérience réussie en la matière aux Enfants de Kervihan et à Ker An Heol Glas. nous souhaitons renforcer notre collaboration avec l'Éducation Nationale.

Les déficiences des enfants que nous accueillons ne doivent pas être une barrière à un accompagnement pédagogique. Nous avons d'ailleurs inscrit cette volonté dans notre réponse à l'appel à candidature pour une création de places spécifiques pour enfants ayant des TED dont l'autisme à Kergadaud. Lire la suite sur : http://www.kervihan.fr/scolarisation-des-enfants.html

> Valère POTTIN. Responsable de Kergadaud et Ker An Héol Glas





Une protection sociale pour les salariés

L'Association a souhaité la mise en place d'une couverture santé pour tous les salariés à partir du 1er juillet 2014.

Une étude a été menée auprès de plusieurs organismes afin de trouver la meilleure solution sur la base des garanties proposées par notre CE et avons arrêté certains principes:

> Harmonie mutuelle

> > Rapport

crea

- Un niveau de garanties amélioré,
- Un reste à charge inférieur pour la grande majorité des salariés,
- Une exigence de proximité dans la gestion des dossiers.



Retrouvez plus d'informations sur www.kervihan.fr

Un geste, un don

Voler! C'est le projet fou que propose l'Association Ker Envol pour une dizaine d'enfants de Kergadaud.

Construit sur la solidarité, la socialisation et l'échange, le projet Rêves de Gosse est conçu en direction d'enfants « ordinaires » et « extraordinaires ». Cette année, ils seront une centaine du bassin Lorientais à bénéficier d'un baptême de l'air au départ de Lann Bihoué le 30 mai 2014.



Baptème de l'air au départ de Lann Bihoué

Droit des usagers

L'organisation de leur représentation.

Dans son rapport annuel sur le respect des droits des usagers, la Conférence Régionale de Santé et de l'Autonomie rappelle les quatre grands objectifs qui concernent l'ensemble des citoyens

- promouvoir et faire respecter les droits des usagers,
- · renforcer et préserver l'accès à la santé pour tous.
- · conforter la représentation des usagers du système de santé
- renforcer la démocratie sanitaire.

L'Association Kervihan a choisi pour axe majeur de travail, les relations avec les familles. Nous désirons ainsi leur apporter information et soutien dans toutes les étapes de l'accompagnement de leur enfant.

Le renouvellement des Conseils de Vie Sociale (CVS), s'il s'inscrit dans un cadre réglementaire doit s'inscrire aussi dans cette volonté.

Pour rappel les CVS ont été créés par la loi du 2 janvier 2002 dans les établissements pour personnes handicapées.

L'objectif est de réunir l'ensemble des acteurs impliqués dans la vie des établissements, en plaçant au «cœur» du dispositif la personne qui y est accueillie.

Lieu privilégié d'échanges, de dialogues, de consultations et de résolutions des difficultés, le CVS rassemble donc différents acteurs. C'est sa force et sa richesse!



Retrouvez plus d'informations sur www.kervihan.fr



Retrouvez-les sur www.kervihan.fr (http://www.kervihan.fr/actions-solidaires.html)

Paroles d'équipe

Le métier d'ergothérapeute

L'ergothérapie est une spécialité paramédicale destinée aux personnes souffrant de handicaps moteurs et psychomoteurs. L'ergothérapeute aide les patients en perte d'autonomie dans leur vie quotidienne, professionnelle ou scolaire, à se réadapter à leur cadre de vie, à l'aide de différents types de soins, de conseils et d'activités éducatives.

Sur le site internet www.kervihan.fr, vous pourrez trouver en détail le travail effectué de l'ergothérapeute dans l'Association.



Retrouvez plus d'informations sur www.kervihan.fr







Direction Générale rue Président Pompidou - 56580 Bréhan Tél. 02 97 38 89 61 Fax. 02 97 38 89 65 contact@kervihan.fr - www.kervihan.fr.

